

"THE DANCER INSIDE" - EIN KURZFILM VON GABRIEL PROEDL



Es wären lange Busfahrten bei regnerischem Wetter gewesen, die Gabriel Proedl (7A) auf die Gedanken seines neuen Kurzfilms brachten. Bestimmt musste er sich bereits oft der Frage stellen, wie ein 16 Jahre alter Schüler auf die Idee kommt, einen Film über einen alten Mann zu drehen, der bemerkt, dass er sein ganzes Leben stets nur geplant, doch nichts davon wirklich umgesetzt hatte. Als wir ihn darauf ansprechen, sagt er nur: „Dieser Film hat nichts mit

vergebenen Möglichkeiten zu tun. Er soll viel mehr zeigen, dass wir unsere Ideen umsetzen sollen und mehr so leben, wie wir es für richtig halten, nicht so, wie es von uns erwartet wird. Schlussendlich lebt man für sich selbst.“

Während der Kurzfilm oft daran appelliert, unseren Gefühlen zu folgen (metaphorisch dargestellt durch eine junge Tänzerin) und Ideen umzusetzen, hat auch Gabriel bewiesen, wie wichtig es ist, „die Sachen einfach anzugehen“: Als er sich dazu entschloss, den Film tatsächlich zu drehen, hatte er knapp zwei Wochen übrig, bevor er Australien nach seinem halbjährigen Schüleraustausch verlassen sollte. In kürzester Zeit organisierte er eine kompetente Crew aus Schülern, einige professionelle Schauspieler sowie ansprechende Locations. Der letzte Drehtag war zwei Tage vor seinem Abflug, geschnitten hat er den Film in Graz.





Bild links: Inga Carina und das Produkt Jury



ZUM ZWEIFENMAL MIT DEM "YOUNG SCIENCE GÜTESIEGEL" AUSGEZEICHNET

gütesiegel
**young
science**
für Forschungspartnerschulen



[lesen ...](#) [hier zu ...](#)





STADT GRAZ

URKUNDE
GRAZIA

KINDERSCHUTZPREIS DER STADT GRAZ
zum Internationalen Tag der Familie

Motto 2014:
„Ich bin Ich und Ich bin stark!“

Kategorie: AHS und BHS

1. Platz: Akademisches Gymnasium
pro Talent Begabungsförderung als Selbstverständlichkeit

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'S. Nagl'.

Mag. Siegfried Nagl
Bürgermeister der Stadt Graz

8011 Graz-Rathaus, Austria